

# Configuration générale de la gestion des shifts

Dans le menu Gestion des Shifts, l'onglet Configuration > Paramétrage des Shifts permet d'accéder à la configuration des Shifts.

Dans la rubrique "General settings", on peut déterminer les paramètres suivants :

- **Limit attendance percentage to define underpopulated shift** : C'est le pourcentage-seuil en-dessous duquel un créneau est considéré comme sous-peuplé. S'il est de 20%, tous les créneaux ayant moins de 20% de travailleurs ou travailleuses régulières inscrites seront mis en avant sur le site web et dans les échanges de shift.
- **Minimum number of hours before a shift to unsubscribe** : C'est le nombre d'heures limite avant le début d'un shift pour pouvoir s'en désinscrire. Passée cette durée minimum, il n'est plus possible de se désinscrire via l'espace personnel.
- **Maximum number of shift per day for one cooperator** : C'est le nombre maximum de shifts de la même journée auxquels une personne peut s'inscrire via l'espace personnel.
- **Maximum number of shift per month for one cooperator** : C'est le nombre maximum de shifts auxquels une personne peut s'inscrire en un mois via l'espace personnel. N'est vérifié que lors des demandes d'échange ou de solidarité.
- **Shift period** : C'est la périodicité du planning, c'est-à-dire la durée entre deux shifts réguliers habituels.

The screenshot shows the 'Gestion des Shifts' interface. The top navigation bar includes 'Planning', 'Travailleur-euse', 'Feuilles de présence', 'Shift exchanges', 'Solidarity', 'Modèles', 'Statut', and 'Configuration'. The 'Configuration' menu is open, showing options like 'Rec', 'Generate missing past attendance sheets', 'Equipe du jour', 'Type de Shift', and 'Paramétrage des shifts'. The 'Paramétrage des shifts' option is highlighted. The 'General settings' section is highlighted, showing four configuration options with input fields:

- Limit attendance percentage to define underpopulated shift**: Only shifts with a percentage of workers under this limit will be considered as underpopulated. Percentage (%): 20
- Minimum number of hours before a shift to unsubscribe**: Workers can unsubscribe from a shift only if the delay before the start is at least this number of hours. Heures: 2
- Maximum number of shifts per day for one cooperator**: This limit is checked on each exchange or solidarity offer. Valeur: 2
- Maximum number of shifts per month for one cooperator**: This limit is checked on each exchange or solidarity offer. Valeur: 5
- Shift period**: Usual number of days between two shifts for regular workers. Jours: 28

En plus de ces configurations, [plusieurs paramètres système sont liés aux shifts.](#)

---

Revision #4

Created 24 October 2022 16:08:37 by Pol

Updated 24 December 2022 12:25:00 by Pol